

HUMAS

Tingkatkan Kreatifitas, SMP Negeri 2 Pengadegan Gelar Lomba Mural

Ratna Palupi - PURBALINGGA.HUMAS.CO.ID

Jun 18, 2022 - 21:06



LOMBA MURAL : SMP Negeri 2 Pengadegan menggelar lomba mural dan slogan / (FOTO: Dok SMPN 2 Pengadegan)

PURBALINGGA – Dalam rangka meningkatkan kreatifitas siswa SMP Negeri 2 Pengadegan menggelar lomba mural dan slogan bertema “Memelihara

Lingkungan Hidup demi Keselamatan Bersama”.

Menurut Fitriani Tri Rahayu, S.Pd selaku Kepala Sekolah tersebut, kegiatan ini diikuti oleh siswa dengan mengirimkan perwakilan kelas masing-masing. Kegiatan berlangsung selama satu minggu dari mulai persiapan sampai tahap akhir.

Setiap kelas diberi jatah dinding tembok yang ada di belakang kelas VIII. Sedangkan slogan memanfaatkan limbah kayu kursi yang sudah tidak dipakai lagi.

“Semua kelas mengirimkan perwakilan untuk mengikuti lomba ini,” ungkapnya, Sabtu (18/6/2022).

Lanjutnya, mural di sebuah sekolah maupun di tempat-tempat umum sangat menarik dengan slogan yang mudah diingat serta mempunyai makna yang bagus.

“Salah satu yang bisa diaplikasikan di sekolah untuk menciptakan lingkungan belajar yang menyenangkan yaitu dengan membuat mural dan slogan,” terangnya.

Sementara itu Arlingga Riza Damayanti, S.Pd salah satu guru di sekolah tersebut mengatakan, antusias wali kelas dan siswa sangat mempersiapkan kegiatan ini dengan menyiapkan pewarna/cat, pigmen, kuas (kecil dan besar), tiner, kain lap, pensil, penggaris, ember, dan botol plastik.

“Hasil karya siswa dinilai untuk mencari yang terbaik sesuai dengan standar penilaian mural dan slogan baik dari segi kesesuaian warna, makna di balik lukisan dan sisi-sisi lain,” terangnya.

Hasil kegiatan, dimenangkan oleh juara 1 kelas 8 B, juara 2 8 D, juara 3 8 A. Untuk lomba slogan dimenangkan oleh juara 1 kelas 7 B, juara 2 kelas 8 C, juara 3 8 A.

Dengan adanya kegiatan ini diharapkan siswa sekolah tersebut lebih peduli dengan lingkungan sekitar, mencintai lingkungan, mencegah pencemaran serta kerusakan lingkungan.

“Untuk menyalurkan bakat dan minat siswa, sehingga nantinya dapat berkembang dan memiliki nilai positif bagi perkembangan mereka,” pungkasnya. (RP)